

A l'attention des parents des élèves de MS

Chers parents,

Dans le cadre du projet d'éco-citoyenneté, une sortie éducative et récréative est prévue pour les élèves de MS à la forêt de Kneisseh-Baabda, dans la matinée du mercredi 14 mars.

Cette sortie éco citoyenne a pour objectif la découverte de la nature (arbres, plantes, fleurs, insectes, oiseaux, etc.) à travers une balade dans la forêt de Kneisseh. Suite à leur promenade, nos élèves feront un pique-nique sur place, dans un endroit aménagé à cet effet. Vous êtes priés de prévoir pour eux un goûter.

<u>NB</u>: Votre enfant doit porter un pantalon jean, une jaquette, des espadrilles, et être muni d'une casquette et d'une gourde.

La Direction